

Recuperan bolsas terreno (El Reforma 03/06/08)

Recuperan bolsas terreno (El Reforma 03/06/08) El IPyC muestra un avance de 0.28 por ciento, mientras que el Dow Jones avanzó 0.24 y el Nasdaq 0.68 Sandra Reyes Ciudad de México (03 junio 2008).- Las bolsas europeas, estadounidenses y la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) recuperaron terreno luego de las noticias desfavorables. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 31 mil 724.85 unidades, un repunte de 0.28 por ciento, es decir 88.89 unidades. El índice Dow Jones subió 0.24 por ciento, mientras el Nasdaq repuntó 0.68 por ciento. En la BMV, el volumen de operación hoy es de 21.7 millones de acciones con un importe de 773.0 millones de pesos. En tanto, de las emisoras que registran ganancias resaltan: CYDSASA A, con 4.46 por ciento; ALSEA *, con 2.57 por ciento; POCHTEC B, con 2.31 por ciento; BIMBO A, con 2.05 por ciento; SORIANA B, con 1.84 por ciento. Entre las emisoras que registran pérdidas resaltan: CNCI B, con 4.00 por ciento; FEMSA UBD, con 1.14 por ciento; ACCELSA B, con 1.09 por ciento; GCC *, con 0.86 por ciento; AMX L, con 0.72 por ciento. Operadores comentaron que la Bolsa recupera terreno al igual que la mayoría de las plazas financieras después de las caídas por los temores relacionados con los efectos de la crisis del mercado crediticio. Agregaron que hoy las noticias son mixtas pero el sector financiero sigue dando las malas noticias. Por una parte, el sector financiero sigue resintiendo los efectos de la crisis hipotecaria y Lehman Brothers dijo que buscará recapitalizarse ya que se espera que reporte pérdidas por primera vez desde 1994.